
ATA 006/2023 
Reunião Ordinária 

Aos dezesseis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às 11h da manhã, 
reuniram-se na Sala da Coordenadoria de Recursos Humanos, o Comitê de Investimentos 
do RPPS/SJ, composto nesta data pelos membros Gladis Regina Madeira Tavares, Maria 
da Conceição dos Santos Chaves e Tiago Oliveira dos Santos, e o Gestor de Investimentos, 
Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As pautas discutidas na presente, foram: breve 
cenário mundial e nacional e diretrizes de investimentos e desinvestimentos até a próxima 
reunião. O Ibovespa fechou em queda de 0,25% nesta quarta-feira (15), aos 102.675,45 
pontos, com novos temores de uma crise bancária global minando a confiança dos 
investidores. O índice chegou a cair aos 100.692 pontos no pior momento, mínima intradia 
desde julho de 2022. Já o dólar encerrou com alta de 0,70%, cotado a R$ 5,294 na venda, 
impactado por forte aversão ao risco nos mercados globais, disparada por mais um banco 
em crise, desta vez o europeu Credit Suisse, com investidores em busca da segurança da 
moeda norte-americana. Em entrevista exclusiva à CNN, o prêmio Nobel de Economia 
Joseph Stiglitz defendeu a postura do presidente Luiz Inácio Lula da Silva em sua batalha 
travada contra o Banco Central e o alto patamar de juros no país.  Para ele, as taxas altas 
não se justificam nem no Brasil, nem nos Estados Unidos, porque as causas da inflação em 
ambos os casos não serão combatidas com mais aumentos de juros. Stiglitz também 
afirmou que “está surpreso” que o Sillicon Valley Bank (SVB) seja um dos únicos bancos 
que faliram, diante do aumento recente dos juros americanos. Quanto às posições dos 
ativos do RPPS de São Jerônimo, diante da política de elevação da SELIC e a fim de manter 
um hedge nos investimentos, sugiro que os novos aportes permaneçam sendo efetuados 
no Caixa FI Brasil IRF-M 1 TP RF e os desinvestimentos no Caixa FI Brasil IDKA IPCA 2A, visto 
que o primeiro apresenta boas rentabilidades com o aumento da taxa SELIC. Sendo 
acatado por todos os presentes e nada mais havendo a discutir a reunião foi encerrada e 
a ata será assinada por mim e pelos demais presentes. 

 


